

見事な演奏で聴衆を魅了

陸上自衛隊東北方面音楽隊が演奏披露

11月3日、市総合運動公園体育館で、陸上自衛隊東北方面音楽隊（隊長：田村守3等陸佐、隊員54人）による八幡平市民ふれあいコンサートが開催されました。

昭和35年、仙台駐屯地に創隊された同音楽隊は、自衛隊の儀式のほか、自衛隊と地域住民をつなぐ架け橋として、年間100回に及ぶ演奏活動を行っています。

この日は、吹奏楽コンクール課題曲のほか、ディズニー映画の主題歌や歌謡曲など、多彩な曲を2時間にわたって披露し、約1,200人の聴衆を魅了しました。



美しい音色が、広い会場いっぱいに響き渡りました



準優勝に輝いたしげまさブラザーズ(写真左側)

手作りロボットで準優勝

岩手大学で第8回ロボットコンテスト

10月24日、岩手大学工学部で開催された第8回岩手大学ロボットコンテストで、本市から出場した古川聖樹君（松野小5年）と慈樹君（同1年）＝松尾＝の「しげまさブラザーズ」が、見事準優勝に輝きました。

競技は、トロッコで財宝を運ぶ2対2の団体戦。地区大会を勝ち上がった11組で予選リーグと決勝リーグを戦い、しげまさブラザーズが準優勝したものです。

慈樹君は、「ロボットは教わりながら作りました。準優勝できてうれしかったです」と喜びを語りました。

みんなの力で地域活性化

大更を元気にする2プロジェクト開催

10月23、24の両日、大更公民館で「大更元気」「花と夢灯り」の両プロジェクトが開催されました。

これらは、活気あふれる大更を創る会（武田初太郎会長）と大更公民館が主催。宝くじ助成金で購入した調理機器によるわたがしや焼き鳥などの試食会のほか、23日夜には、夢灯りや花火が参加者を楽しませました。

なお、今回使用した調理機器などの備品は、大更地区内の公民館活動や子ども会活動に貸し出します。

予約など詳しくは、大更公民館（☎76-4069）まで。



ハチマンタイラーも応援に駆け付けました



「市立図書館前の花壇をきれいになりました」
(10月18日、シルバー人材センターが奉仕活動)



「楽しいひととき共有し、7年間で100回」
(11月2日、間羽松集落にこここサロン)



「イオンモール盛岡で市民歌など6曲を披露」
(11月4日、西根中学校2年生)